

EL HOMBRE QUE NO SE VEÍA REFLEJADO EN LOS ESPEJOS

Antonio Montesinos Padua



Capítulo 1

EL HOMBRE QUE NO SE VEÍA REFLEJADO EN LOS ESPEJOS

-Is all that we see or seem but a dream within a dream?-

-¿Es cuanto vemos o creemos ver otra cosa que un sueño dentro de otro sueño-. Edgar Allan Poe

Me levanté por la mañana, fui al baño y, cual fue mi sorpresa que no me veía reflejado en el espejo. -Sin duda debo estar soñando -me dije-, tan seguro estaba de ello que ni siquiera me inmuté lo más mínimo, al cabo de unos minutos viendo que aquella situación no sólo pareciome real sino que insistía en perdurar, pegué un grito y cerré los ojos. Al abrirlos seguía sin verme reflejado en el espejo. Visualicé la puerta que tenía detrás, las paredes, todo el baño veía reflejado salvo a mí. Salí del baño, corrí al espejo del salón.

Tampoco me veía reflejado en él. -¡Esto es increíble! ¿iPero cómo no me veo reflejado en los espejos!? -me dije-.

Salí de casa, monté en el ascensor. Tampoco vi mi imagen reflejada en el espejo del ascensor.

Salí a la calle, fui a un centro comercial preguntándome si a las demás personas las vería reflejadas en los espejos.

Entré en una tienda de ropa de caballeros y sí, hombres acompañados de sus mujeres, niños, niñas, ancianos, a todo el mundo veía reflejados en los espejos.

Pero... ¿cómo podía extrañarme el ver a las personas reflejadas en los espejos?

Otra duda me embargó, podrían ellos verme reflejado en los espejos. Obviamente no les iba a preguntar, pensé en coger un pantalón pero al final me decanté por una camisa, fui al probador y me la puse. Salí del probador y me situé delante de un espejo. -Señorita por favor -dije a una

dependienta-. ¿Qué tal me sienta la camisa? -Muy bien caballero, se ve que tiene usted gusto y le aseguro que es de una altísima calidad, - pero, ¿no me sienta algo raro? -Pregunté mirándome frente al espejo, o mejor dicho mirando al espejo. -Ella miró al espejo-¿raro señor? no, le sienta estupendamente.

-No había duda de que ella me veía reflejado en el espejo. -¿De verdad que no me encuentra nada raro? -volví a preguntar. -iDe verdad que no señor, le sienta estupendamente! -¿De verdad que no encuentra nada raro? -Volví a preguntar una vez más.

-iDe verdad que no señor, le sienta estupendamente!! -Está bien me la llevo.-Pagué la camisa y salí de la tienda.

-Estoy de siquiatra -me dije- llamé al médico y le pedí consulta.

Ya en la consulta me preguntó el doctor-. ¿Y qué es lo que le pasa? - Sufró alucinaciones doctor. -¿Sí?, ¿y qué clase de alucinaciones?

-Pues verá es que no me reflejo...bueno, quiero decir, no me veo reflejado en los espejos. -¿En serio? -preguntó -en serio-le contesté.

Allí estuvo como ustedes se figurarán haciéndome dos mil preguntas y otras tantas pruebas y reconocimientos psicológicos y parasicológicos.

Me mandaron un tratamiento fortísimo que duró meses y viendo que no mejoraba optaron por encerrarme en una clínica mental en la que llevo largos años recluido.

Por eso si alguna mañana alguno de ustedes no se viera reflejado en los espejos -iNo le de la menor importancia!

FIN DE "EL HOMBRE QUE NO SE VEÍA REFLEJADO EN LOS ESPEJOS"